

2024-10-02

IECM da la bienvenida a tres nuevas consejeras

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/10/02/iecm-da-la-bienvenida-a-tres-nuevas-consejeras/>

En sesión solemne, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio la bienvenida a las nuevas integrantes del Consejo General, quienes llevarán a cabo sus funciones en los próximos siete años.

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, encabezó la toma de protesta de Cecilia Aida Hernández Cruz, Maira Melisa Guerra Pulido y María de los Ángeles Gil Sánchez, en sustitución de los consejeros salientes Carolina del Ángel Cruz, Mauricio Huesca y Bernardo Valle.

Al tomar la palabra, Gil Sánchez reconoció que el órgano aún debe afrontar distintos retos, como incrementar la participación ciudadana a través de las nuevas tecnologías.

Hizo un llamado al Consejo General para trabajar en unidad, con un profundo sentido de responsabilidad y que la labor sea siempre "en beneficio de la ciudadanía".

Asimismo, se dirigió a los consejeros salientes: "gracias por haber sido guardianes del respeto al voto y la participación democrática".

Hernández Cruz destacó que la democracia, la excelencia y el compromiso son valores que siempre pone en práctica y aseguró que trabajará por la consolidación de la democracia.

En tanto, Melisa Guerra refrendó su compromiso para mejorar y fortalecer el órgano, "porque yo vengo solamente a sumar".

Destacó que el IECM cumple 25 años y que en ese tiempo se ha consolidado como una institución clave para la participación ciudadana.

Consideró que el Instituto "tiene mucho de qué sentirse orgulloso", pero también tiene mucho trabajo por delante para responder adecuadamente los retos que enfrenta la Ciudad.